

令和5年度 各派代表者会議概要

日 時	令和5年5月25日（木） 10時25分～10時41分
場 所	議会応接室
出席者	<p>【議員】 呉屋等 議長、伊波一男 副議長、石川慶 議員（絆輝クラブ）、山城康弘 議員（政進会）岸本一徳 議員（公明党）、知念秀明 議員（共生の会）、上里広幸 議員（和みクラブ）、桃原功 議員（代理 結・市民ネットワーク）、宮城優 議員（マブイ）、我如古盛英議員（じのーんの風立憲・社民）</p> <p>【議会事務局】 川上一徳（議会事務局長）、仲村厚子（次長）、平田駒子（議事担当主幹）、國頭由紀子（総務係長）、大城拓也（議事係長）</p>
協議事項	<p>①沖縄県市議会議長会主催 議員・職員研修会（宮古島市） ②ラインワークスの運用方法について ③来庁時における議員自家用車の駐車場について ④その他</p>
会議概要	<p>①沖縄県市議会議長会主催 議員・職員研修会（宮古島市） 議会事務局より説明 ・10/18（水）～10/19（木）の1泊2日、宮古島市において沖縄県市議会議長会主催研修が予定されていることから、日程調整をお願いしたい。なお、すでに全員分のホテルパックも予約していることから、もし参加が難しい場合は、キャンセルがきく9月27日までに事務局まで連絡がほしい。</p> <p>②ラインワークスの運用方法について 議会事務局より説明 ・現在ラインワークスでは、議会事務局より全議員向けの連絡事項を伝達するためのトークルームが設定されているが、当該トークルームにおいて議員のコメントや写真等がアップされることがあり、一部議員より疑問の声が上がっていた。そこで、議員の情報交換用トークルームを別に設け、情報提供等はそちらで行っていただくことを提案したい。委員会については各委員会で相談いただき、今回は全議員向けのトークルーム設置を提案したい。 質疑：この件は会派でも問題視する声があり、本来事務連絡のツールであったものが、トークルームを分けたとしても違</p>

う情報がまざれると重要な連絡を見逃すおそれがある。会派持ち帰りとさせてもらいたい。

事務局：必要のない通知を非通知にできるかどうか確認したい。なお、情報交換用トークルームはそれとわかりやすいアイコンとする予定であり、すぐに確認が必要な情報とは区別できるようにしたいとは考えている。

質疑：情報交換について、どこまでOKとするのかも議論が必要と考える。

事務局：まずは事務連絡と分けた形での運用を提案しているが、情報交換のルール等を持ちかえって検討していただきたい。

質疑：自分を含む各会派代表の方は、議運やそのほかのトークルームにも所属しており、色々な連絡に目を通す必要があるので、今回の件は持ち帰りとしたい。また、返信の要否についても協議が必要と考えている。

事務局：会派で上がった意見は、6月2日までに事務局へ報告いただき、それを考慮の上、事務局より再度運用案を提示いたしたい。

協議の結果、6月2日（金）までに下記の2点について、会派の意見を事務局へ報告することに決定した。

- ・情報交換用トークルームの設置について
- ・連絡に対する返信について

③来庁時における議員自家用車の駐車場について

議会事務局より説明

・消防裏で実施していたPCR検査が、5月5日をもって終了したことに伴い、議員の駐車場については、従前のおり消防裏とし、中央公民館のイベント等で駐車できない際には来客駐車場への駐車を認める運用としたい。また、来客駐車場へ駐車する際は、事務局まで報告いただきたい。なお、この運用は、6月定例会からといたしたい。

質疑：足腰に不安のある議員はどうすればよいか。

事務局：その際は、総務課へ車両番号を報告し来客駐車場への駐車の了承を得ることを考えている。

質疑：この運用は定例会中のみなのか、それとも、こういった閉会中の集まりにも適用されるのか。

事務局：総務課からは長時間の駐車は避けてほしいとのこと

だった。基本的には、議会中は消防裏に駐車することとし、閉会中については、短時間であれば来客駐車場への駐車も可と考える。

協議の結果、6月定例会より従前のおり原則として消防裏の駐車場へ駐車することとし、閉会中等に来客駐車場へ短時間駐車する際には事務局へ報告することに決定した。

④その他

事務局より連絡

・6月1日開催予定の自治会加入促進パレードへの参加者確認をしたいので、明日5月26日までに各会派事務局へ報告をおねがいしたい。